

Après le cataclysme

Ce fut après le cataclysme que le désert envahit les rues.
Les portes étaient barricadées, les voitures étaient recouvertes de poussière,
La vie s'était réfugiée dans les hauteurs, tandis que le ciel s'assombrissait,
En bas, les lampadaires s'allumaient encore pour éclairer les rues,
Mais la lumière était devenue inutile et finit par s'éteindre,
Laisant cette fois-ci les rues dans la même pénombre qu'au ciel,
En haut, les habitants étaient peu nombreux à être encore en vie,
La ville se reconstruisit petit à petit du haut
Vers le bas

Chloé et Marina